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StuRaMed Protokoll – 03.12.2012 

Anwesende: Anja Schröter, Claudia Thiedemann, Colin Kip, Eva-Maria Wollburg, Jasper Eckhardt, 

Mirko Wegscheider, Nicole Schreyer, Rico Eisner, Tim Vogel, Tim Wenzel, 

Tobias Schöbel 

Gäste: - keine - 

Redeleitung: Mirko Wegscheider 

Protokoll: Rico Eisner 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 5/11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

Protokoll 
Wir haben keine Änderungen mehr für das Protokoll. 

TOP 1:  Sprechstunde 
Es gab in den letzten Sprechstunden keine berichtenswerten Angelegenheiten. Colin und Nicole 

übernehmen ab sofort die Mittwochssprechstunde. 

TOP 2:  Kommissionen 

FSR-Vernetzungstreffen 
Übermorgen findet das nächste Vernetzungstreffen statt. 

Gespräch mit Prof. Thiery 
Wir konnten kurzfristig einen Gesprächstermin mit dem Dekan, Prof. Thiery, vereinbaren. Dieser ist 

am Mittwoch, 05.12.2012, gegen 14.00 Uhr im Dekanat. Unter anderem wird es um die 

Mensaproblematik und die Mitgliederversammlung der bvmd 2013 in Leipzig,  

Nicole, Jasper und Mirko werden sich mit ihm treffen.  

Forschungskommission 
Die Promotionsförderung der Fakultät ist wiederum beschlossen worden. Wir müssen diese 

Information nach der Ausschreibung an unsere Studierenden weitergeben. 

Die Promotions- und Habilitationsordnung müssen infolge der Änderungen durch die Novelle des 

Sächsischen Hochschulgesetzes (bisher SächsHSG, nun Hochschulfreiheitsgesetz, SächsHFG) 

angepasst werden. Über die neuen Fassungen wurde diskutiert. 

Die Fakultät arbeitet darüber hinaus an einem Open Access Programm für alle Fakultätsangehörigen 

im Hinblick auf Publikationen. Damit sollen die Kosten für Verlagserzeugnisse innerhalb der einzelnen 

Arbeitsgruppen und der Fakultät insgesamt gesenkt werden. 

Plenum 
Morgen werden wieder verschiedene Wahlen stattfinden, u.a. der Ausschuss für das Campusfest. 

Hierin steht die Frage im Raum, ob nicht-studentische Bewerbende in ein Amt/eine Stelle 

gewählt/berufen werden sollten. 

Wir erstellen ein Meinungsbild, ob wir Dave Grunewald im Bereich Booking in den 

Campusfestausschuss berufen würden: 2/MH. 

Anschließend diskutieren wir die grundsätzliche Frage, ob überhaupt in Zukunft Nicht-Studierende 
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mit einer Tätigkeit im Namen des StuRa beauftragt werden sollten. Kompromiss der Diskussion ist 

eine Vergabe von Aufgaben an nicht-studentische Bewerbende, sofern diese spezielle Fähigkeiten 

oder andere Qualifikationen mitbringen, die für die Aufgabe erforderlich sind und gleichzeitig nicht 

durch studentische Bewerbende erbracht werden können. Bei einer Wahl bzw. Stellenvergabe 

mögen Studierende jedoch stets bevorzugt werden. Über den Kompromiss erstellen wir 

abschließend ein Meinungsbild: MH/1. 

Über eine stärkere Bewerbung der StuRa-Ausschreibungen sprechen wir ebenso eine Meinung aus: 

MH/2. 

Daneben muss die Rechtliche Vertretung des StuRa beschlossen werden. Dies wird im Rahmen der 

Verfassungsbeschwerde an den Freistaat Sachsen notwendig und ist in der letzten Satzungsänderung 

des StuRa versäumt worden. 

AG E-Learning 
Am 12.12.2012 gegen 14.00 Uhr findet die nächste Sitzung der AG E-Learning im StuRaMed-Büro 

statt. Darin wird vor allem die Online-Stellung der Vorlesungsfolien, den Stand der Podcast-Erstellung 

in der Anästhesie und die Erweiterung des Podcast-Projektes, sowie ein neues Programm der Online-

Klinik gehen. Eva, Sonja, Tim und Mirko werden uns dort vertreten. 

weitere Gespräche 
Dienstag, ab 14.30 Uhr: Es finden Lehrbeauftragtengespräche mit der Biologie (Prof. Poeggel | Stud. 

Vertreter: Tim und Mirko) und anschließend der Medizinischen Psychologie (Prof. Braehler | Stud. 

Vertreter: Mirko). 

Dienstag, ab 16.30 Uhr: PJ-Klinik-Gespräche: Den PJ-Beauftragten der Lehrkrankenhäuser werden die 

Evaluationen und Neuerungen durch die Änderungen der Approbationsordnung vorgestellt. 

TOP 3:  Finanzen 
Colin stellt einen Erweiterungsantrag für den Transport der StuRaMedis im Rahmen des FSR-WE bis 

zu einer Gesamthöhe von 500,- €. Aufgrund der Beschlussunfähigkeit der Sitzung wird ein 

Umlaufbeschluss eingeholt werden. 

TOP 4:  bvmd-Bundeskongress 
Sonja ist neue bvmd-Trainerin. 

In einem Workshop wurde ebenso breit die Vereinbarung von Familie und Karriere in der Medizin 

diskutiert. Dabei konnten diverse Meinungen und Ideen ausgetauscht werden. 

Ein anderer Workshop bezog sich auf Fehlermanagement. Dies könnte auch Einzug ins Studium 

halten, um sowohl die Entscheidungsträger als auch die Studierende zu sensibilisieren. Ein offener 

Umgang mit Fehlern und die Kommunikation dessen spielt zunehmend eine entscheidende Rolle in 

der Medizin, auch in Zeiten erster Klagen gegen PJ-Studierende. 

Abseits der Veranstaltungen zum Bundeskongress konnte ein sehr guter Kontakt zur Fachschaft in 
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Halle hergestellt werden. Wir haben gegenseitig viele Idee austauschen können und wollen die 

Zusammenarbeit in Zukunft intensivieren. 

TOP 5:  Unbeantwortete Mails 
Wir werden alle bisher nicht beantworteten Mails im Laufe der Woche bearbeiten. 

TOP 6:  Sonstiges 

Anja sagt Tschüss 
Anja verabschiedet sich aus dem StuRaMed. Mirko bedankt sich im Namen aller für Anjas langjährige 

Mitarbeit, ihr Engagement und alle Projekte, die sie fleißig vorangetrieben hat. Wir bitten sie, den 

Kontakt weiter zu uns zu halten und sie kann jederzeit vorbei kommen. Sie hält uns auf dem 

Laufenden. Vielen Danke für alles, liebe Anja! 

Praktikum Chemie 
Wir werden uns am 06.12.2012 gegen 8.00 Uhr mit Dr. Zimmermann (Praktikumsbeauftragter der 

Chemie) treffen und über eine Verbesserung des Praktikums sprechen. 

MedMentol 
Es liegen ganz viele Flyer und Plakate im Büro. Die mögen bitte sehr sehr bald in den klinischen 

Semestern ausgelegt werden. 

MiaMed - Amboss 
Wir haben eine zweiwöchige Testlizenz von Amboss für die Fakultät erhalten und die Studierenden 

sollen es probieren. Anschließend wird eine Umfrage zum Thema Online-Examensprogramme geben. 

 

 

 

- Die Sitzung schließt 21.51 Uhr. - 

Anhang: Umlaufbeschlüsse bis zum 09.12.2012 
Folgende Beschlüsse wurden im Umlaufverfahren in elektronischer Form gemacht: 

1. Beschluss des Protokolls von letzter Woche, Stand 02.12.2012.  

Beschluss vom 05.12.2012: 10/-/1.  

 

2. Finanzen: Erweiterungsantrag für den Transport der StuRaMedis im Rahmen des FSR-WE bis 

zu einer Gesamthöhe von 500,- €.  

Beschluss vom 05.12.2012: 7/1/3. 
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